

Утверждаю / Approved by:
Генеральный директор ООО «Норд Империял» /
General Director of LLC "Nord Imperial"


А.В. Бакланов / A.V. Baklanov
23.09.25

**Приобретение расходных материалов для химических лабораторий /
Purchase of consumable materials for chemical laboratories**

Критерии оценки / Bid Evaluation Criteria

1. Технические характеристики и наименование представляемых к закупке материалов и оборудования должны соответствовать требованиям технического задания (спецификации). 2. Коммерческое предложение необходимо предоставить согласно прилагаемой форме. 3. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании. 4. До тендера не допускаются участники, имеющие отрицательный опыт работы с ООО «Норд Империял». 5. Все средства измерений должны быть утвержденного типа и иметь гос. поверку. 6. Лабораторная посуда должна быть с клеймом завода изготовителя. 7. Мерная лабораторная посуда должна быть с клеймом о поверки, данными поверки и знаком утверждения типа, а также свидетельство об утверждении типа и описание типа. 8. На момент поставки срок годности реактива и / или стандартного образца (СО) должен быть: – для реактивов / СО со сроком хранения 6 месяцев – не менее 5 месяцев; – для реактивов / СО со сроком хранения 1 год – не менее 10 месяцев; – для реактивов / СО со сроком хранения более 1 года – не менее не менее двух третей от указанного срока годности.	1. The technical parameters and names of the materials and equipment to be purchased shall meet the requirements of the technical assignment (specification). 2. The price bid shall be supplied in compliance with the attached format. 3. Only those bidders are allowed to the tender that have positive net worth of the affiliate and the parent company. 4. Bidders having negative experience of cooperation with LLC Nord Imperial are not allowed to the tender. 5. All measurement instrumentation shall be of the approved type and have state verification. 6. Labware shall have the manufacturer's mark. 7. Measuring labware shall have a verification mark, verification data and pattern approval mark, as well as a pattern approval certificate and pattern description. 8. On the date of supply best before date of the chemical and /or standard sample (SS) shall be: - for chemicals/ SS with a shelf life of 6 months - at least 5 months; - for chemicals/ SS with a shelf life of 1 year - at least 10 months; - for chemicals/ SS with a shelf life of more than 1 year - at least two-thirds of the specified shelf life.
--	--

Заведующий химическими лабораториями /
Head of chemical laboratories


Е.С. Бебекина / E.S. Bebekina
подпись /signature